



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Éxito de la Subida al Torreón y la Concentración de Caballos organizada por el CIT Barruelo – Brañosera

Desde el ayuntamiento norteño felicitan a los promotores de ambas iniciativas, que contaron con numeroso público.

Jueves, 08 de agosto de 2024.

NOTA DE PRENSA

El pasado domingo se volvió a cumplir con la tradición. Decenas de personas participaron en las actividades programadas por el CIT Barruelo – Brañosera. Desde primera hora, vecinos y visitantes acudieron puntuales a la cita en el Torreón. Posteriormente, en El Calero de Brañosera.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán agradecen *“que este tipo de tradiciones que congregan a cientos de personas se mantengan”*.